
Medienmitteilung

Wahlen 4. März 2018: Gesamterneuerungswahl des Kantonsrats / Wahl Gemeindepräsidium / Ersatzwahl des Gemeinderats: Die Kandidaturen stehen fest

Fristgerecht sind bei der Gemeindekanzlei die Kandidaturen für die Gesamterneuerungswahl in den Kantonsrat sowie Wahl des Gemeindepräsidiums für die Wahl am 4. März 2018 eingegangen. Für die Ersatzwahl in den Gemeinderat wurde kein Wahlvorschlag eingereicht.

Kantonsrat

FDP Ortspartei Lungern

- Gasser Andreas, 1958, Stv. Geschäftsleiter, Lungern (bisher)
- Gasser Alex, 1960, Unternehmer, Lungern (neu)

CVP Ortspartei Lungern

- Vogler-Gasser Niklaus, 1967, Automechaniker, Lungern (bisher)
- Gasser-Fryand Franziska, 1974, Bäuerin, Lungern (neu)
- Imfeld-Wicki Wendel, 1966, Forstwart, Bürglen (neu)

CSP Ortspartei Lungern

- Vogler Joe, 1962, Lehrer, Lungern (neu)
- Kiser Gerry, 1961, Behindertenbetreuer, Bürglen (neu)

Gemeindepräsidium

Parteilos

- Amgarten Albert, 1958, Landwirt, Lungern (neu)

FDP Ortspartei Lungern

- Ming Daniel, 1964, Elektroinstallateur, Lungern (neu)

Ersatzwahl Gemeinderat

Betreffend dem vakanten Ratssitz kommt Art. 52 Abs. 3 des Abstimmungsgesetzes zum Zuge. Sind keine Wahlvorschläge vorhanden, können die Wähler für beliebige wählbare Personen stimmen; es sind jene gewählt, die am meisten Stimmen erhalten haben.

Bis am Mittwoch, 24. Januar 2018, 17.00 Uhr, sind Rückzug oder Ablehnung von Wahlvorschlägen möglich.

Sperrfrist: keine

Rückfragen an:

Gemeindepräsident Josef Vogler
Natel: 079 470 82 39